



spot-on[®] cordfree

Klarer Durchblick mit dem Lupenbrillensystem

Mitten im beschaulichen Immenstadt im schönen Allgäu führt Dr. Markus Pfister seine implantologische Praxis. Zudem bietet er aber auch Prophylaxe, Ästhetische Zahnheilkunde und Endodontie an. Zu seiner Standardausrüstung bei allen Behandlungen gehört dabei die Lupenbrille. Im folgenden Interview berichtet Dr. Pfister, warum er sich für die opt-on mit dem Lichtsystem spot-on^{cordfree} entschied.

Worin liegen für Sie die besonderen Vorteile der Lupenbrille bzw. der spot-on^{cordfree} Beleuchtung?

Ich arbeite seit ungefähr einem halben Jahr mit der Lupenbrille opt-on und verglichen mit anderen Modellen empfinde ich diese als besonders komfortabel. Sie ist leicht und liefert eine ordentliche Ausleuchtung des Arbeitsgebiets. Vor allem die Beleuchtung hat es mir angetan. Die fehlenden Kabel sind eine große Erleichterung; diese haben mich bei der Arbeit immer am meisten gestört. Das sind die Gründe, warum ich mich für diese Lupenbrille entschieden habe.

Hatte die Arbeit mit dieser Lupenbrille Auswirkungen auf Ihr eigenes Wohlbefinden?

Absolut! Da die Brille über ein sehr geringes Eigengewicht verfügt, habe ich, seit ich sie benutze, deutlich weniger Nacken- und Rückenschmerzen. Zudem bin ich während der Arbeit mit dieser Lupenbrille wesentlich beweglicher, und die Akkus halten sehr lange durch.

Hatten Sie auch über den Kauf einer Lupenbrille eines anderen Herstellers nachgedacht und warum haben Sie sich dann doch für die opt-on entschieden? Worauf haben Sie bei Ihrer Kaufentscheidung am meisten Wert gelegt?

Durch das geringe Eigengewicht und ihre kompakte Bauform ist die Lupenbrille mit der Beleuchtung für mein Empfinden den Konkurrenzprodukten deutlich überlegen.

Sie sind seit Jahren zufriedener Kunde bei orangedental. Woran, denken Sie, liegt das?

Die Produkte von orangedental zeichnen sich dadurch aus, dass sie gute und äußerst wenig anfällige Geräte vertreiben, die sehr innovativ und zu einem guten Preis-Leistungs-Verhältnis zu erwerben sind. Das alles sind Attribute, auf die ich sehr viel Wert lege.

Wie zufrieden sind Sie mit der Zusammenarbeit mit orangedental? Wo sehen Sie noch Verbesserungsbedarf?

Nichts, ich bin rundum sehr zufrieden mit orangedental und vor allem mit dem guten Service, den sie ihren Kunden bieten.

Vielen Dank, Herr Dr. Pfister, für dieses Gespräch.



Kontakt

Zahnarzt Dr. Pfister
Zahnärztliche Gemeinschaftspraxis
Immenstadt im Allgäu
www.dr-pfister.de

orangedental GmbH & Co. KG
Tel.: +49 7351 47499-0
www.orangedental.de